

La Fundació Agrupació destina 8.900 euros a entidades sociales de Madrid

Madrid, 2 de septiembre de 2014.- La Fundació Agrupació ha destinado 8.900 euros a proyectos de cuatro fundaciones con sede en Madrid: Club Deportivo Elemental Natación Pozuelo (2.000 euros), para el crecimiento y el desarrollo de una sección de natación adaptada para deportistas que padecen alguna discapacidad; la Asociación Garaje de Magni (1.900 euros), para la sensibilización del deporte como valor de mejora de la convivencia, transformación social y participación ciudadana de los niños; la Fundación Amigos de los Mayores (2.000 euros), para la introducción del uso de las nuevas tecnologías entre personas mayores; y la Asociación Talisman (3.000 euros), para la formación para el empleo de jóvenes con discapacidad intelectual. Las subvenciones se enmarcan en la convocatoria anual de ayudas a entidades sociales de la Fundació Agrupació.

El programa del **Club Deportivo Elemental Natación Pozuelo** consiste en la creación y desarrollo de una sección de natación adaptada para deportistas con discapacidad que permita ofrecer las mejores posibilidades de realización personal a través del deporte. El programa va dirigido a jóvenes con diferentes discapacidades físicas, intelectuales y sensoriales.

La **Asociación Garaje de Magni**, por su parte, pretende dar visibilidad positiva e integrar a la población infantil a través del deporte, al mismo tiempo que utiliza la actividad deportiva como fórmula de inversión de comportamientos conflictivos y como herramienta de desarrollo personal integral de los más pequeños. El programa de esta Asociación está destinado a niños y niñas de entre 6 y 14 años del barrio madrileño de la Vega.

Por su parte, el proyecto *Stop Soledad: Mayores conectados,* de la **Fundación Amigos de los Mayores**, tiene como objetivo poner en marcha talleres para que la gente mayor conozca y utilice las nuevas tecnologías y redes sociales. Estas sesiones incluyen el uso de tablets con programas de prevención del Alzheimer y juegos de memoria que estarán a disposición de mayores y voluntarios.

Finalmente, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los discapacitados, la **Asociación Talisman**, con sede en la localidad de San Martín de Valdeiglesias, destinará la subvención otorgada por la Fundació Agrupació a la formación de jóvenes con discapacidad intelectual y que se encuentran en riesgo de exclusión social con el objetivo de potenciar su inserción laboral y aumentar su autonomía personal. El proyecto se realizará también en ayuntamientos y empresas de la zona, donde los jóvenes realizarán prácticas laborales.

Más de 500 proyectoss presentados, 29 subvencionados

La **Fundació Agrupació** ha destinado 65.000 euros para subvencionar 29 programas para gente mayor, niños y personas con discapacidad, colectivos a los que la fundación dirige la mayoría de las acciones. El resto de proyectos seleccionados por la **Fundació Agrupació**, que reciben entre 1.000 i 3.000 euros cada uno, son de Barcelona, Gerona, Lérida, Tarragona, Valencia, Mallorca, Zaragoza, Vizcaya, Cantabria, Asturias, La Rioja, Valladolid, Castellón, Murcia y Sevilla.

La **Fundació Agrupació** nació en el año 1993 para canalizar la acción social de **Agrupació** y convertir en hechos la sensibilidad y la implicación con sus 340.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, la infancia y la juventud y las personas discapacitadas.



La prevención es el eje troncal de la Fundació

Agrupació, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y buscar al máximo la autonomía personal. De esta manera, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales. Además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que da apoyo a proyectos de investigación acerca de los colectivos con los que trabaja.